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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
Alto Alegre do Maranhão/MA

Requerimento no J ? /2025

Senhora presidente,

Davids topes Lima, vereador deste municípioREQUER, na forma regimental,

que após aprovado seja encaminhado a Prefeita Munícipal a integra da seguinte proposição:

"Rqueiru a Prebib llunicipl, gue aubríze a
,@lizdáo de *rviç de rccapamenb asfríltio
da Avenida "SÁRUE", no bitto ltJoambo, n6A
cidade",,
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]USTIFiCATIVA

Senhora Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores,

A referida via encontra-se em condições precárias, com inúmeros buracos e

desgastes no asfalto, dificultando a circulação de veículos e pedestres. Essa situação

compromete a segurança dos moradores, além de causar transtomos no trânsito e possíveis

danos aos veículos que bafegam diariamente pelo local.

Diante do exposto, solicito que sejam tomadas as devidas providências para a

realização do recapeamento asfáltico da avenida, a fim de garantir melhores condições de

mobilidade e segurança para a população.
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